

Carta del Editor en Jefe

Estimados lectores, con mucho orgullo y agrado retomamos hoy el camino que inició en el año 1929 el Instituto de Salud Pública de Chile, en aquel entonces, Instituto Bacteriológico de Chile, a través de la Revista: “Boletín de la Sociedad Chilena de Microbiología e Higiene”; creada con el objetivo de difundir el conocimiento científico.

En la actualidad, enfrentamos el desafío de transformar esta revista, ahora bajo el nombre de “Revista del Instituto de Salud Pública de Chile”, con un nuevo formato en plataforma digital, para continuar con la difusión del conocimiento científico, en todas las áreas de competencia de la salud pública.

Hemos iniciado un camino que puede llegar a ser grandioso, a pesar de ser un gran desafío, creemos fielmente que junto a todos quienes han participado en esta primera edición y con el apoyo de nuestro público lector, autores, pares evaluadores y editores, podremos continuar entregando esta herramienta por un largo tiempo en beneficio a la salud pública nacional.

Saludos Afectuosos.



Dr. Ricardo Fábrega Lacoa

Editor en Jefe

Revista del Instituto de Salud Pública de Chile